



Umweltpreis
Sparkassenstiftung der
Landesbank Kreissparkasse



Schwäbischer Albverein Ortsgruppe Gammertingen



„Mit der Verleihung des Umweltpreises möchten wir den Geschäftspartnern in der Region etwas zurückgeben“, so der Vorstandsvorsitzende der Landesbank Kreissparkasse, „In diesem Jahr hat uns die Nachhaltigkeit und das große Engagement der Preisträger überzeugt.“ Bei 14 eingegangenen Bewerbungen fiel die Wahl am Ende auf den Gammertinger Albverein.

Fast 5000 Stunden ihrer Freizeit investierten die Mitglieder des Schwäbischen Albvereins in Gammertingen in den vergangenen 20 Jahren in den Naturschutz. Aktiv werden die Mitglieder auf sechs verschiedenen Flächen, die zusammen etwa neuen Hektar groß sind. Vor allem gilt ihr Einsatz der Pflege der örtlichen Wacholderheiden und somit dem Schutz und Erhalt des Lebensraums vieler Pflanzen- und Insektenarten die teilweise auch auf der Roten Liste der bedrohten Arten stehen. Am Donnerstag, den 23.07.2020, wurden die fleißigen Helfer für ihren Einsatz mit dem Umweltpreis der Sparkassenstiftung der Landesbank Kreissparkasse ausgezeichnet. Damit sich alle Beteiligten ein Bild von Sinn und Zweck des Engagements machen konnten, fand die Preisübergabe im Gewinn Heiligenbühl im Ortsteil Bronnen statt.